

## Exhibición de Obras de Arte en Apoyo a las Víctimas de la Tortura

En conmemoración de Día Internacional de las Naciones Unidas en Apoyo a las Víctimas de la Tortura, proclamado por la Asamblea General de las Naciones Unidas en su resolución 52/149 del 12 de Diciembre de 1997, la Oficina de Naciones Unidas en Ginebra y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Derechos Humanos han organizado una exhibición de obras de arte creadas por víctimas de la tortura.

La exhibición se compone de 150 obras de arte realizadas por víctimas de la tortura en todo el mundo, recogidos por 40 organizaciones que trabajan en 32 países. Muchas de estas organizaciones son financiadas por el Fondo de Contribuciones Voluntarias de las Naciones Unidas para Víctimas de la Tortura para proveer asistencia médica, psicológica, social, económica, legal o humanitaria a víctimas de la tortura o miembros de sus familias.

Las pinturas, esculturas, dibujos y tapices fueron creados, en su mayoría, durante sesiones de terapia artística que son organizadas dentro del marco de la rehabilitación de las víctimas y representa un forma de expresar el sufrimiento soportado o de mostrar los efectos positivos de la terapia. Estas obras de arte fueron donadas por sus autores al Fondo.

La exhibición tendrá lugar entre el Jueves 15 de junio y el 6 de julio de 2000 en el Palais Wilson en Ginebra, que es el asiento del Alto Comisionado de Naciones Unidas para Derechos Humanos. Será oficialmente inaugurada por la Alta Comisionada, Mary Robinson, el Lunes 26 de junio a las 2:30 PM, fecha en que se conmemora el Día Internacional de Naciones Unidas en Apoyo a las Víctimas de la Tortura.

El secretariado del Fondo estará disponible para recibir e informar a los visitantes en Inglés, Español y Francés los días 15, 21, 23, 26 y 28 de junio an entre el 4 y el 6 de julio entre las 2 PM y las 6PM.